

## Alumno de Inacap representará a Chile en la final mundial "TIC de Huawei en China"



BENJAMÍN OLAVARRÍA ESTUDIA EN INACAP TEMUCO.

● Tres estudiantes de Ingeniería en Telecomunicaciones de Inacap representarán a Chile en la final global de la "ICT Competition", siendo uno de ellos de Temuco.

Este evento es un certamen de habilidades digitales organizado por la empresa tecnológica Huawei, el cual se llevará a cabo entre el 23 y el 26 de mayo en la sede central de Huawei en Shenzhen, siendo la tercera vez que alumnos de dicho centro de educación superior llegan a esta instancia.

En esta ocasión, los alumnos de Temuco y Santiago, Juan Manuel Madera, Benjamín Olavarría y Patricio Jeria, competirán en la categoría de Network -desarrollo de redes- donde pondrán a prueba sus conocimientos contra cerca de 500 estudiantes de 40 naciones distintas, organizados en más de 150 equipos.

"Nos enfrentamos con entusiasmo al desafío de competir con equipos de diversas naciones. Todos compartimos una sólida pasión por las redes y nos destacamos por nuestro compromiso y habilidades en este ámbito, es por eso que estamos completamente dedicados a demostrar nuestras capacidades y contribuir al prestigio de nuestra institución y el país en esta plataforma global", comentó Benjamín Olavarría, estudiante de Inacap Temuco. 